

## Aktuelle Informationen

Männerriege

### Besichtigung der Eishalle Deutweg

Auf Einladung unseres Mitgliedes Urs Wunderlin, Leiter des Sportamtes Winterthur, fand sich eine Schar von 32 Frauen und Männern am Dienstagabend in der ersten Sportferienwoche auf dem Deutweg ein.



Urs führte uns kompetent und informativ durch die neue Anlage. Er hat uns auf viele bemerkenswerte Vorzüge und Details der neuen Halle hingewiesen. Er erklärte uns aber auch eindrücklich die Schwierigkeiten, die es bis zur Bauvollendung zu meistern gab und heute beim Betrieb der Anlage noch zu meistern sind.



Als Steuerzahlerinnen und Steuerzahler wie auch als Sportsfreunde durften wir mit Genugtuung feststellen, dass nun die Stadt Winterthur mit seinen über 90'000 Einwohnerinnen und Einwohner über eine schöne, multifunktionale und zweckmässige Eishalle mit zwei Aussen-Eisfeldern verfügt. Mit den vorhandenen Mitteln wurde ein Optimum an baulichen Leistungen herausgeholt. Dazu gehört auch die neu gestaltete Leichtathletikanlage Deutweg. Die zwei Sportstätten ergänzen sich sehr gut und sind harmonisch in das Gelände eingebettet..

Der Riegenleiter: Walter Hubmann



[« zurück](#) | [nach oben](#)